

Der Gemeinderat auf Reisen

„Surprise Aargau“ war das Motto des 2. Behördenausflugs der Gemeinde Ehrendingen (welche die Teilnehmer selber berappen). Entsprechend peilte man – begleitet vom Finanz- und dem Steueramtsvorsteher – „schon in aller Herrgottsfrühe“ das erste Etappenziel, den geographischen Höhepunkt der Gemeinde, das Burghorn an. Nach diesem Gipfeltreffen gings in zügigem Tempo immer schön der Gemeindegrenze zu Wettingen entlang über den Lägergrat Richtung Scharfenfels. Ab dem Waldparkplatz „Fährlilee“ ging die Reise dann per Kleinbus weiter nach Mellingen, wo es galt auf ein „Rafting-Boot“ umzusteigen. Das schönste Stück des ganzen Reusslaufes – konnte man sich doch ebenso in Kanada oder Alaska wännen – durchfuhr man dank guter Wasserführung und bestem Wetter in entspannter und lockerer Atmosphäre. Nach 1 ½ Stunden Fahrt erfolgte beim Reussbädli in Gebenstorf eine perfekte Landung. Nach einem guten Mittagessen im Rekrutierungszentrum der Schweizer Armee in Windisch folgte Surprise Teil 3. Per SBB gings weiter zum Bahnhof Rheinfelden und von dort per Gästebahn mit Dampflok zum wohl bekanntesten und grössten Schlossgebäude der Schweiz. Zum Abschluss der sehr interessanten und kompetenten Führung durch den Produktionsbetrieb gabs dann zum Zvieri endlich auch noch „Feldschlösschen à Discretion“. Entsprechend ausgiebig gestärkt fuhr man danach in aufgeräumter Stimmung per Bahn und Bus wieder zurück in die heimischen Gefilde.

Gemeinderat – Sommerpause

Auch den Mitgliedern des Gemeinderates sind Ferien gegönnt. Während den Sommerferien finden keine Sitzungen des Gemeinderates statt. Die nächste Sitzung des Gemeinderates findet am 06. August 2007 statt. Gemeinderat und Gemeindepersonal wünschen allen Einwohnerinnen und Einwohnern schöne und erholsame Sommertage.

Erfolg im Lehrabschluss

Cornelia Lautenschlager hat ihre 3jährige kaufmännische Lehre auf der Gemeindeverwaltung Ehrendingen mit Erfolg abgeschlossen. Wir gratulieren der jungen Kauffrau zu ihrem beruflichen Erfolg ganz herzlich.